



浜田幼稚園 地域だより

令和6年9月号
浜田市立浜田幼稚園

2学期が始まりました！

台風10号の進路に心配の日々が続いた8月末が終わり、2日から新学期がスタートしました。幼稚園に子供たちの元気な姿が戻り活気にあふれています。今月号は夏休み中の思い出もあわせてご紹介します。

夕涼み会（7月20日）

夏休み初日、少し涼しくなった夕方18:30～幼稚園恒例の夕涼み会が始まりました。保護者の方々と登園してきた浴衣や甚平姿の子ども達は受付でクラス色の団扇を受け取り、ワクワクした表情。参加者全員で踊ったり、○×クイズを楽しんだりした後は、家族でお楽しみコーナーを回って最後に園長先生からご褒美の光る独楽をもらいました。

後半はパパママレンジャー＆花火タイムです。保護者有志と職員が力を合わせ、子ども達のために覆面熱演、名声優、花火師役に徹しました。子ども達は大満足。夕闇の中、夕涼み会は無事終了しました。



長浜小学校で遊ぶ会（13日）

年長児は長浜小学校へ出かけ、ちどり第2保育所とれんげ保育園の年長児さんと交流しました。互いに挨拶し合ってから広い校庭で遊びが始まりました。休み時間には、小学生も校庭へ出てきてくれました。懐かしい卒園児とも出会え、嬉しそうでした。

体育館を使用させていただき、園とは比べ物にならない高い舞台の上に登ったり、ボールを使ったり、走ったりとたっぷり楽しみました。最後にはみんなで転がしドッジをして交流しました。小学校へ出かけることや他園のお友達と交流することは小学校への期待感が増し、不安感が軽減されていきます。今後も小学校への園外保育を計画します。



環境整備（8月24日）

夏休み中に行った環境整備には保護者の方16名、園児と小学生4名、合わせて20名の参加を得て、早朝7:30～8:45まで汗を流して園庭周辺の環境を整えていただきました。築山の修繕、溝上げ、砂場の砂寄せ、トラックテープの張り替え、草抜きまで時間いっぱい頑張ってくださいました。

職員だけでは、なかなか行えない作業も保護者の皆様のご協力で整備することができました。環境も整い、安心・安全な環境で子ども達を迎えることができました。



先生達のカップス披露（10日）

幼児教育センターの先生達が「カップス」を披露してくださいました。「カップス」とは歌や曲にあわせてカップや机や手を叩いたりするリズム遊びのことです。後半は担任も加わって4人で行われると、思わず仲間入りしたくなった年少児もいました。「楽しそう！やってみたいな！でもちょっと難しいかもな～？」みんな興味津々に見つめていました。紙コップやプラスチックのカップがあると手軽に遊べるカップスです。子ども達もいつの日かチャレンジし始めるかもしれません。



10月の主な予定

- 9日（水）運動会予行
- 12日（土）運動会（ぽかぽかの会の方もどうぞ！）
- 15日（火）振替休業日
- 24日（木）地震時避難、引き渡し訓練
- 26日（土）浜田地区幼稚園PTA研修大会
- 29日（火）公開保育研修会・30日（水）誕生会
- 18日（金）親子遠足（アクアス）



フォトコーナー

平均台の上で始まった遊び
ここで会ったらジャンケンする？



自然に始まった綱引き
こっちが負けそう！よし手伝うよ！



神楽好きには暑さは関係ない？
お客様に見せたいから舞台はテラス



大きなかぼちゃ！もてるかな？
23キロ以上！子ども達より重い！



園庭でトンボさんを見つけたよ！
オスとメスは色も少し違うんだね。

